



主催者あいさつをする高橋会長



祝辞を述べる白糠学園開校準備委員会の大熊副委員長

白糠学園開校・白糠こども園 落成記念祝賀会



高橋会長は、「コロナ禍の中で、人数や飲食の制限、時間の短縮を余儀なくされましたが、記念式典と祝賀会を開催することができました」と、関係者へ感謝を述べ、「恵まれた環境を十分に生かし、ふるさと教育がより一層進められることを願っています」とあいさつしました。

白糠学園開校準備委員会の大熊哲也副委員長は、「子育て応援日本一の町にふさわしい校舎と園舎が完成しました。新しい学び舎で心豊かに育つ子どもたちの姿を想像すると、楽しみで仕方ありません」と祝辞を述べました。

続いて、白糠町連合町内会の染谷仁也会長が乾杯し、歓談になりました。祝賀会は、石田正義町議会副議長の発声による参加者全員の万歳三唱



参加者全員による万歳三唱



「連合町内会としても子どもたちが安全で、安心できる住みよい地域づくりに取り組んでいきたい」と乾杯のあいさつを述べた染谷連合町内会長

で締めくくられました。

白糠学園開校・白糠こども園落成記念協賛会では今年の12月に記念誌を発行し、翌年6月に開校記念植樹を予定しています。



1 主催者あいさつをする高橋会長。
2 式辞を述べる鈴木貴子衆院議員。
3 祝辞を述べる滝川校長。
4 桐木茂雄道議会議員。

棚野町長、伊東良孝衆院議員（代読）、鈴木貴子衆院議員、桐木茂雄道議会議員が、それぞれ祝辞を述べました。

ロジエクターや紅白幕、来客用スリッパなどが寄贈され、高橋会長から棚野孝夫町長に目録が手渡されました。

その後、感謝状の贈呈が行われ、新しい校歌を作詞した北海道教育大学釧路校の佐野比呂己教授と作曲した大久保光哉さん、白糠小学校と白糠中学校の歴代校長と歴代PTA会長、記念事業特別功労者の各代表者に高橋会長から感謝状が贈られました。

8月20日（土）、白糠学園

開校・白糠こども園落成記念式典は、午前11時30分から白糠学園体育館で開かれ、歴代校長やPTA関係者など約80人が出席し、これまでの歴史を振り返るとともに、白

糠学園開校の喜びを分かち合いました。

式典では、主催者を代表して、高橋会長が「この式典を開催できたことに大きな喜びを感じています」とあいさつ。

白糠学園の滝川敦善校長は、「ふるさと教育を大切にして、地域と共に歩む学校づくりを進めてまいります」と式辞を述べました。

続いて同協賛会から大型プロジェクターで開かれ、地域と共に歩む学校づくりを進めてまいります」と式辞を述べました。

式典では、主催者を代表して、高橋会長が「この式典を開催できたことに大きな喜びを感じています」とあいさつ。

白糠学園の滝川敦善校長は、「ふるさと教育を大切にして、地域と共に歩む学校づくりを進めてまいります」と式辞を述べました。

感謝状を受けた各代表者の皆さん



「私どもが在任中に大過なく勤務できたのは皆さんのおかげです」と受賞者を代表してお礼の言葉を述べる寺嶋正純白糠中学校第17代校長。

阿部昇白糠中25代PTA会長 廣瀬文彦白糠小39代校長 特別功労者の山根浩建設業協会会長 折出征清白糠小22代PTA会長 校歌を作曲した大久保さん